



美化作業ありがとうございます

熟練の技で町をきれいに シルバー人材センターが奉仕作業

国見町シルバー人材センター（佐藤利光理事長）は10月17日、観月台文化センターとJR藤田駅前周辺で清掃奉仕作業を行いました。

奉仕作業には、同センター会員30名が参加し、道路や植え込みの草むしりやごみ拾いを行いました。この取り組みは、毎年10月15日のシルバーの日に合わせて行われています。



賑わいを見せるくにみ米大収穫祭

国見の秋の味覚 召し上がれ くにみ米大収穫祭

特別栽培米「くにみ米」大収穫祭が10月18日、道の駅国見あつかしの郷で行われました。この日は、くにみ米づくり研究会（津田哲夫会長）が丹精込めて育てた令和2年産の新米ができあがったことを記念し、くにみ米の「コシヒカリ」と「天のつぶ」の無料配布及び販売会を行いました。

くにみ米づくり研究会では新規会員を募っています。



100歳の誕生日を迎えた徳江さん（中央）

元気に長生きしてください 徳江隆さん 100歳のお祝い

満100歳を迎えた徳江隆さんへの県知事賀寿と町敬老祝金の贈呈式が10月21日、国見の里で行われました。須藤桂県県北保健福祉事務所健康福祉部副部長が知事賀寿、太田久雄町長が敬老祝金、東海林一樹町議会議長と堀切伸一社会福祉法人厚慈会理事長が花束を手渡し、100歳を祝いました。徳江さんの長寿の秘訣は『何でもよく食べ、体を動かすこと』です。



おいしいカレーができますように

食の大切さを学ぶ くにみ幼稚園 サツマイモカレーパーティー

食育の一環としてくにみ幼稚園の年長組が10月23日、自分たちで育てたサツマイモを使ってカレーを作りました。

園児たちは、食生活改善推進員のみなさんと一緒にサツマイモの皮むきや人参の型抜きなどに挑戦。

できあがったカレーはみんなで一緒に食べ、収穫する喜びや食の大切さを楽しく学びました。



ハロウィン楽しいね♪

お菓子をくれないといたずらしちゃうよ くにみももたん広場ハロウィン

くにみももたん広場では10月24日・25日に、季節のイベントとしてハロウィンイベントを行いました。

来場した子どもたちは、スタッフ手作りの魔法使いとドラキュラの顔出しパネルでの写真撮影や宝さがしゲームでお菓子を見つけたりしてハロウィンを満喫し、楽しいひとときを過ごしていました。



交通ルールをしっかりと守って事故防止

「反射材確認！お先にどうぞ！」 秋の全国交通安全運動

9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動に合わせ、町交通対策協議会は23日と30日、道の駅国見あつかしの郷で交通安全啓発活動を行いました。

啓発活動では、交通安全協会や交通安全母の会、警察署のみなさんが来場者に啓発グッズを配りながら、反射材やシートベルトの着用を呼びかけました。



受賞おめでとうございます

多彩な表現で蓮の魅力を描く 中尊寺蓮絵画コンクール表彰式

国見町中尊寺蓮育成会（氏家博昭会長）が募集していた「第7回国見町に咲く中尊寺蓮絵画コンクール」の表彰式が9月27日、観月台文化センターで行われました。

表彰式では、太田久雄町長が最優秀賞（町長賞）に選ばれた5名に賞状と記念品を手渡しました。今年は5部門に町内外から134点の応募があり、57名が入賞しました。



みんなで食べるの楽しみだね♪

秋の実りに感謝して 国見小学校5年生が稲刈り体験

国見小学校5年生は9月29日、町内の田んぼで小坂アグリ株式会社とJAふくしま未来の職員の指導のもとに稲を刈り、束ねた稲を棒にかけ（天日干しする）作業を体験しました。

子どもたちは、鎌を使った稲刈りに最初は戸惑った様子でしたが、すぐにコツを覚え、楽しそうに作業をしていました。収穫した米「天のつぶ」は調理実習でおいしくいただきます。



太田町長に浄財を手渡す新芦屋自治会のみなさん

温かいご支援ありがとうございます 吹田市新芦屋自治会寄付

大阪府吹田市新芦屋自治会の柏淵孝代表らが10月9日、国見町役場を訪れ、国見産モモを同市で販売した売り上げの一部の2万円を寄付しました。国見町と同市の各自治会などとの交流は、東日本大震災時に吹田市職員が震災応援職員として国見町で活動したことから始まりました。寄付は平成23年11月から今回で12回目になります。



太田町長にスタンドを寄贈する菅野組合長

木製手指消毒用スプレースタンドを寄贈 県北森林組合

福島県北森林組合（菅野厚代表理事組合長）は10月16日、国見町役場を訪れ、町に県産材を使った手指消毒用スプレースタンドを贈呈しました。贈呈式では、菅野組合長が「感染症予防対策に役立ててください」とあいさつし、太田久雄町長にスタンドを贈りました。

寄贈されたスタンドは役場庁舎正面入り口に設置しました。